



Comienzan los talleres y campus deportivos



1/Jul/13.- Alrededor de 300 niñ@s han comenzado hoy los talleres de verano y los campus deportivos, una alternativa que promueve y financia el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias para que los pequeños disfruten y aprendan este verano, en compañía de sus amigos.

En la foto, la concejala de Educación inicia los talleres esta mañana, en el colegio Virgen de la Nueva, que vivirá su primera fiesta temática el viernes: los participantes tendrán que traer pañuelo rojo y camiseta blanca para celebrar los San Fermínes.